

Zeitungsausschnitt

<input type="radio"/>	WAZ/WR	Westdeutsche Allg. Zeitung/Westfälische Rundschau		
<input type="radio"/>	RN	Ruhrnachrichten	<input checked="" type="checkbox"/>	örtlich <u>W</u>
<input checked="" type="radio"/>	WZ	Westdeutsche Zeitung	<input type="radio"/>	Gesamtausgabe
<input type="radio"/>	_____	_____		vom <u>09.10.86</u>

Zum Feuerwehrball mächtig eingeheizt

Stiftungsfest in Cronenberg mit viel Musik

Cronenberg. 90 Jahre besteht die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg. Eine der Vorgängerinnen, die Freiwillige Turner Feuerwehr Berghausen, wurde im Sommer 1896 gegründet. Grund genug, das 90. Stiftungsfest im selbst hergerichteten Cronenberger Stadtsaal mit einem Feuerwehrball zu feiern.

Mit den „Striekspöen“ hatten die Brandbekämpfer einen guten Griff getan. Der großen Feuerwehrfamilie von den Südhöhen wurde ganz schön eingeheizt. Gekonnt führte Gerd Schmitz durch das Programm mit den Dancing Girls, dem Zauberer Jo Wilmo und den Pantomimen Angelo Petrocelli und Daniel Sawitzki.

Gut besucht war auch die große Fahrzeug- und Geräteschau der Feuerwehr, des DRK und des Technischen Hilfswerks. Über 30 Fahrzeu-

ge waren in der Kemmannstraße zu bestaunen.

Während sich die Sounds Trompets Wuppergold beim Frühkonzert mit dem verstärkten Sängerbund Sudberg abwechselten, zeigte die Jugendfeuerwehr Cronenberg bei einer humoristischen Schauübung, daß sie mit Ernst bei der Sache ist, aber auch ganz schön lustig sein kann. Cronenbergs Bezirksvorsteher Heinz-Peter Engel: „Die Feuerwehr hat den Dank aller verdient.“ —hl.